

Biografie

Dipl.-Ing. Dr. Joachim Bogner ist seit Juli 2020 Geschäftsführer von Siemens Healthineers in Österreich. Nach dem Studium der Technischen Physik verbleibt er zunächst an der TU Wien und erforscht mittels experimenteller und theoretischer Methoden Grundlagen des Magnetismus, bevor er 1999 in den angewandten Bereich der Medizinphysik an die Medizinische Universität Wien wechselt und sich intensiv mit Hochpräzisionsbestrahlungen auseinandersetzt. Bei Forschungsaufenthalten an der Université Paris-Saclay und an der Thomas Jefferson University in Philadelphia sammelt er internationale Erfahrung und steigt 2006 bei Siemens Healthineers als Experte für Radioonkologie ein. Es folgen weitere Stationen innerhalb des Medizintechnikkonzerns in den Bereichen Vertrieb und Customer Services mit internationaler Verantwortung. Aktuell führt er das Geschäft der Siemens Healthineers in Österreich und fokussiert auf die Themen Digitalisierung im Gesundheitswesen und Ausbau der Präzisionsmedizin.



Biography

Dr. Joachim Bogner has been the Managing Director of Siemens Healthineers in Austria since July 2020. After studying Technical Physics, he initially remained at the Vienna University of Technology (TU Wien) where he researched the fundamentals of magnetism using experimental and theoretical methods. In 1999, he transitioned to the applied field of medical physics at the Medical University of Vienna, focusing intensively on high-precision radiation therapy. Through research stays at Université Paris-Saclay and Thomas Jefferson University in Philadelphia, he gained international experience and joined Siemens Healthineers in 2006 as an expert in radiation oncology. This was followed by further positions within the medical technology company in the areas of sales and customer services with international responsibilities. Currently, he leads the business of Siemens Healthineers in Austria, with a focus on digitalization in healthcare and the expansion of precision medicine.

